

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Alasan Pemilihan Judul

Usaha kelompok yang mengelola di bidang industri, di bidang pemerintahan, dan di bidang lainnya telah mengalami kemajuan yang sangat pesat. Terutama bagi perusahaan yang bermotif mencari keuntungan. Setiap perusahaan mempunyai beberapa tujuan dan biasanya tujuan utamanya adalah untuk memaksimalkan laba. Sebab dengan adanya laba, perusahaan akan dapat mempertahankan dan memperluas usahanya.

Dalam melaksanakan kegiatan, perusahaan selalu menghadapi berbagai masalah. Salah satu diantaranya adalah bagaimana agar perusahaan dapat beroperasi seefisien mungkin, sehingga akan dapat tercapai keuntungannya yang maksimal.

Untuk menghadapi berbagai masalah tersebut diatas diperlukan suatu sistem perencanaan dan pengawasan yang terpadu. Segala sesuatu akan lebih berhasil apabila ditinjau oleh kebijaksanaan yang matang. Oleh sebab itu sebelum melaksanakan aktivitasnya, sebaiknya perusahaan terlebih dahulu membuat perencanaan kegiatan yang hendak dilaksanakan, sehingga perusahaan mempunyai pedoman kerja dan dapat beroperasi secara lemah.

Secara umum disamping tujuan utama untuk memperoleh tingkat laba yang maksimum, tujuan yang tidak kalah pentingnya adalah untuk memperoleh tingkat pengembalian yang wajar dan kelanjutan usaha. Tujuan ini dapat dicapai dengan cara

mengorganisasi dan mengkoordinasi seluruh fungsi-fungsi manajemen yang terdapat di dalam perusahaan dan mendelegasikan wewenang dan tanggung jawab secara benar dan tepat.

Untuk mengetahui seberapa jauh tingkat efisiensi yang telah dicapai oleh perusahaan, diperlukan suatu sistem pelaporan intern yang memadai, sehingga kalau terjadi penyelewengan ataupun pemborosan dalam proses produksi dapat segera diatasi. Dalam sistem pelaporan intern ini diperlukan akuntansi manajemen.

Akuntansi manajemen sebenarnya merupakan jaringan penghubung yang sistematis dalam menyajikan informasi yang berguna dan dapat dipercaya untuk membantu pimpinan perusahaan dalam mencapai tujuan organisasi yang telah ditetapkan sebelumnya.

Akuntansi manajemen merupakan bagian daripada akuntansi umum. Akuntansi umum memberikan informasi kepada berbagai pihak yang berkepentingan di dalam perusahaan, dimana kadang-kadang kepentingan ini tidak selalu sejara tetapi justru bertentangan. (complot of interst). Oleh karena pandangan dari akuntansi umum ini adalah merupakan kompromi (tidak memihak terhadap kepentingan golongan tertentu), maka akuntansi keuangan tidak dapat begitu saja dipergunakan manajemen, ~~sapi~~ akan memerlukan suatu sistem informasi yang memandang masalah-masalah perusahaan dari sudut manajemen.

Tujuan utama dari akuntansi manajemen adalah untuk memenuhi kebutuhan ~~intern~~ dari manajemen itu sendiri dan dengan demikian akan membantu manajemen